

Bandinfo (Stand April 2014)



John the Fisherman (Primus Tribute Band)

Respekt! Auf so eine Idee muß man erst einmal kommen und sich dann auch noch trauen: Die US-Kult-Metal-Jazz-Thrash-Band Primus zu covern. Den brutalen FrickeMetalGroove Sound dann auch noch hinzubekommen - man glaubt es kaum. **John the Fisherman** (natürlich nach einem Song von Primus benannt) schaffen das aber, und zwar so, dass einem die Kinnlade herunterfällt.

Die Songs werden nicht nur möglichst originalgetreu nachgespielt, sondern auch Sound und Attitude der Band werden aufgenommen ohne aber den Geist und die Genialität der Band Primus zu verhunzen. Das macht Freude!

Im Programm sind, neben den bekanntesten Songs wie Jerry Was A Race Car Driver, Wynona´s Big Brown Beaver, Too Many Puppies, John The Fisherman, My name is Mud, insgesamt rund 40 Songs aus sämtlichen Alben der Band.

Besetzung:

Hannes - Bass
Tim - Schlagzeug
Chris - Gitarre
Tom - Gesang

Unter vielen anderen haben wir gespielt mit:

- Jacques Bono
- Panzerballet
- Metallica
- Red Hot Chili Peppers
- Queen

Kontaktadresse:
Christian Deml
Zirbelweg 1a
80939 München
+49 179 10 38 750
chris.deml@mac.com